

Antrag Nr. 23-O-14-0001

SPD, CDU

Betreff:

Solaranlage für das Dach des Bürgerhauses/Turnhalle in Heßloch (SPD, CDU)

Antragstext:

Antrag der Fraktionen SPD und CDU:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten:

dem TuS Heßloch 1888 e.V. bei der Finanzierung einer Solaranlage auf dem Dach der vereinseigenen Halle, die u.a. auch als Bürgerhaus genutzt wird, finanziell zu unterstützen. Dabei sollen alle finanziellen Möglichkeiten („Töpfe“) genutzt werden und der Verein unterstützt werden diese zu nutzen. Der Ortsbeirat bittet um Rückmeldung, welche Finanzmittel es von welcher Stelle hierzu gibt.

Begründung:

Der TuS Heßloch plant die Installation einer Solaranlage auf dem Dach der vereinseigenen Halle. Vor allem aus Umweltschutzgründen soll diese Anlage die energiepolitische Kehrtwende unterstützen. Die Stadt Wiesbaden hat hierzu mehrere Möglichkeiten diese Maßnahme auch finanziell zu unterstützen.

Die Kosten belaufen sich auf ca. 47.000 EURO.

Der Ortsbeirat selbst wird diese Maßnahme finanziell unterstützen.

Wiesbaden, 19.01.2023